

SPHD Award 2022

Zweck

Die Fachgesellschaft der eidgenössisch anerkannten Public Health Fachärztinnen und -ärzte (SPHD) vergibt Preise für die zwei besten Masterarbeiten zu Public Health Themen. Die Ausschreibung hat zum Ziel, Medizinstudierende, die sich für Public Health Themen interessieren, auszuzeichnen und ihre wissenschaftlichen Arbeiten im Bereich von Public Health sichtbar zu machen. Der erste und zweite Platz wird auf der Homepage der SPHD porträtiert und das Abstract hochgeladen. Der erste Preis beinhaltet u.a. einen Eintritt an die jährlich stattfindenden Public Health Konferenzen der Schweiz, inklusive Begleitung durch ein/e «Götti/Gotte», um dem/der Preisträger:in einen tieferen Einblick in das spannende Themenfeld zu ermöglichen.

Teilnahmebedingungen

- Die medizinische Masterarbeit behandelt ein Thema aus Public Health. Public Health befasst sich mit Bevölkerungsgesundheit und -wohlergehen, deren individuellen, gesellschaftlichen und umweltbedingten Determinanten sowie Gesundheitsversorgung, Prävention und Gesundheitsförderung. Die Arbeit darf eine interdisziplinäre bzw. interprofessionelle Thematik aufgreifen und in verschiedenen medizinischen Fachbereichen angesiedelt sein. Es ist jedoch wichtig, dass die Public Health Relevanz in der Arbeit prominent thematisiert wird.
- Die medizinische Masterarbeit wurde an einer Schweizer Universität eingereicht und innerhalb der letzten 18 Monate vor Eingabeschluss von einer Universität angenommen.

Beurteilungsverfahren und -kriterien

Das Entscheidungskomitee besteht aus insgesamt 4 Mitgliedern, je ein/eine Vertreter:in aus Forschung und Praxis und 2 Vertreter:innen der SPHD.

Die teilnahmeberechtigten Arbeiten werden nach den folgenden Kriterien beurteilt: Public Health Relevanz, wissenschaftliche Qualität und Originalität. Das eingereichte Abstract wird auf Teilnahmeberechtigung geprüft. Sollte keiner der eingereichten Arbeiten den Ansprüchen des Entscheidungskomitees genügen, verfällt der Preis im entsprechenden Jahr.

Preisgeld und Nomination

Der erste Preis ist ein Eintritt zur jährlichen Schweizerischen Public Health Konferenz sowie ein Preisgeld von 500 CHF. Der zweite Preis wird mit 250 CHF dotiert. Der Name des/der Gewinner:in sowie die preisgekrönte Arbeit werden auf der Homepage der SPHD publiziert.

Eingaberichtlinien

Textgestaltung und Länge der Arbeit richten sich nach dem Reglement der entsprechenden Universität. Es können alle Formate, die von den jeweiligen Universitäten akzeptiert wurden, eingereicht werden. Die Einreichung der Masterthesis erfolgt per E-Mail, zusammen mit einem Abstract von max. 400 Wörtern, einem kurzen Lebenslauf (1-Din A4 Seite) und einer Bestätigung/einem Zeugnis der jeweiligen medizinischen Fakultät über die erfolgreich eingereichte Masterarbeit. Bitte alle Dokumente als ein einziges pdf einreichen.

Eingabeschluss

Der Eingabeschluss ist der **15. Mai 2022**.

Senden Sie Ihre Masterarbeit und die Begleitdokumente als pdf an: info@publichealthdoctors.ch.

Über die eingegebenen Arbeiten und die Festlegung des/der Gewinner:in berät und beschliesst abschliessend das Entscheidungskomitee. Der Rechtsweg ist ausgeschlossen.

Bei Fragen wenden Sie sich bitte an info@publichealthdoctors.ch.

Wir freuen uns auf Ihre Masterarbeiten.



Prof. Dr. med. Julia Dratva
Präsidentin SPHD



Dr. med. Samuel Iff
Ressortleiter Ausbildung SPHD